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Schaffhausen, 8. Oktober 2018 
 
 

P r o t o k o l l 
der 

22. Mitgliederversammlung der Winterhilfe Schaffhausen 
vom Dienstag 25. September 2018 

im Restaurant Promenade Schaffhausen 
 
 

Traktanden: 1. Begrüssung 
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 18. September 2017 
3. Jahresbericht 2017 / 2018 
4. Jahresrechnung 2017 / 2018 und Revisorenbericht 
5. Wahl der Präsidentin/des Präsidenten und der übrigen 

Vorstandsmitglieder 
6. Wahl der Revisionsstelle 
7. Verschiedenes 

 
 
Anwesend: Vorstand: 

Regula Hendry, Präsidentin 
Irene Zimmermann, Vizepräsidentin 
Bea Graf Vorstandsmitglied 
Fabienne Spiller, Vorstandsmitglied 
 
Mitglieder: 
Annegreth Sulzer 
Ida Thurnherr, 
Vreni Schiesser  

 
Entschuldigt: Ruth Gloor 

Helen Leu 
Brigitte Kohler 
Daniela Tuchschmid Geschäftsstelle (im Mutterschaftsurlaub) 

 
Stimmenzählerin: Fabienne Spiller 
 
 
Beginn: 18.30 Uhr 
 
Schluss:    19:30 Uhr 
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1. Begrüssung 
Die Mitglieder des Vereins Winterhilfe Schaffhausen werden von der Präsidentin  
Regula Hendry herzlich zur 22. Mitgliederversammlung begrüsst. Das vergangene Jahr 
war für uns sehr zufriedenstellend bei den Einnahmen sowie auch bei den Gesuchen. 
Daniela Tuchschmid ist eine sehr kompetente Geschäftsstellenleiterin und der Vorstand 
harmoniert ebenso sehr gut. 
Aktuell ist Daniela Tuchschmid im Mutterschaftsurlaub bis Ende Jahr. Daher hat sich 
der Vorstand entschieden, die Aufgabenteilung wie früher zu übernehmen. 
 
Auf eine Präsenzliste wird verzichtet. 
 
Die Einladung mit Traktandenliste wurde fristgerecht versandt. 
 
 
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 18. September 2017 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 18. September 2017 liegt auf. Auf 
Wunsch der Anwesenden wird es nicht verlesen. Danach wird es genehmigt und der 
Verfasserin Daniela Tuchschmid verdankt.  
 
 
3. Jahresbericht 2017 / 2018 
Der Jahresbericht wurde bereits mit der Einladung verschickt. Auf eine Verlesung durch 
die Präsidentin wird deshalb verzichtet.  
Das Titelblatt haben wir beibehalten, der Fotografin Fabienne Spiller ein grosses 
Dankeschön! 
Der Jahresbericht ist sehr ausführlich gestaltet von Daniela Tuchschmid. 
Bea Graf berichtet über die gute Zusammenarbeit mit der Geschäftsstelle und 
insbesondere ist sie froh, dass Daniela Tuchschmid sehr kompetent und zuverlässig 
arbeitet. Vielen Dank Daniela! 
Im letzten Geschäftsjahr hatten wir viele Gesuche für Betten von Familien mit 
Migrationshintergrund. 
Die Sozialämter haben wenig Möglichkeiten um die Bedürftigen für Spezielles zu 
unterstützen, daher mehr Gesuche von den Ämtern. 
Die Präsidentin bedankt sich bei Bea Graf für die Ausführungen. 
Letztes Jahr hatten wir 350 Personen unterstützt. 
Öffentlichkeitsarbeit war nicht sehr viel unternommen worden. 
Hardtmeierfonds benutzen wir für spezielle Bedürfnisse, wie Schulausstattung, 10. 
Schuljahr oder Integration. 
Der Jahresbericht wird von allen einstimmig abgenommen. 
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4. Jahresrechnung und Revisorenbericht 
Fabienne Spiller erläutert kurz die Rechnung. 
Im letzten Geschäftsjahr bekamen wir 2 hohe Legate, daher sieht die Jahresrechnung 
sehr gut aus. 
Die Entschädigung für das Büro der Geschäftsstelle ist nicht mehr im Lohn enthalten. 
Letztes Jahr hatten wir 76 Gönner verloren, neu sind wir jetzt bei einem Stand von 1535 
Gönnern. 
Die Sonderzahlung der Winterhilfe Schweiz fällt weg. 
Die Präsidentin bedankt sich bei Fabienne Spiller für ihre Ausführungen. 
Annegreth Sulzer möchte wissen ob wir Werbung betreiben. Momentan ist die Zeit beim 
Vorstand nicht vorhanden, Gedanken für die Zukunft werden gemacht. Möglichkeit wäre 
eine Publireportage in der Zeitung zu lancieren. 
Mitglieder haben wir wenig, aktuell 18 ehemalige MitarbeiterInnen. Eventuell neue 
Mitglieder generieren, momentan lassen wir es bei diesem Stand. 
Revisorenbericht wird von Ida Thurnherr kommentiert. Ein unglaublich komplizierter 
Bericht. 
Jahresrechnung wird einstimmig angenommen und der Revisorenbericht zur Kenntnis 
genommen. 
 
 
5. Wahlen 
Die Präsidentin Regula Hendry stellt sich noch für ein Jahr zur Verfügung. Sie wird 
ohne Gegenstimme gewählt. 
Alle anderen Vorstandsmitglieder werden in Globo für weitere 4 Jahre bestätigt. 
Der gesamte Vorstand bedankt sich bei den Mitgliedern für ihr Vertrauen. 
Der Vorstand ist auf der Suche nach neuen Vorstandsmitgliedern, aktuell sind wir 
immer noch eins zu wenig. Mögliche Aufgabengebiete wären zum Beispiel Marketing 
oder Beisitzer. 
 
 
6. Wahl einer neuen Revisionsstelle 
Die bisherige Treuhandfirma Leu aus Neuhausen hat gekündigt. Die Anforderungen der 
ZEWO werden immer komplexer, daher die Kündigung. 
Sobald wir eine kompetente Lösung haben, werden wir eine ausserordentliche 
Generalversammlung durchführen. 
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7. Verschiedenes 
Bea Graf bedankt sich für gutes Vertrauen und Offenheit im Vorstand. Der Vorstand ist 
ebenso sehr speditiv. 
Annegreth Sulzer erläutert, dass in früheren Zeiten ebenfalls gut gearbeitet wurde aber 
auf ganz andere Weise. 
Der heutige Vorstand und vor allem die Geschäftsstelle um Daniela Tuchschmid ist 
professioneller geworden. 
Vreni Schiesser bemerkt, dass die ältere Generation die Winterhilfe kennt und dass wir 
nach wie vor unbürokratisch helfen. 
Die Präsidentin Regula Hendry bedankt sich für die angenehme Sitzung mit neuen 
Inputs und schliesst die Sitzung. 
 
 
 
 
 
 
Die Protokollführerin: 

 
Irene Zimmermann 
 
Wird auf der Homepage der Winterhilfe Schaffhausen veröffentlicht 


